

Recuerda presidente de Cuba ejemplo de destacado revolucionario



Foto tomada de la Contraloría General de la República

La Habana, 16 ene (PL) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó hoy la figura del destacado poeta y comunista Ruben Martínez Villena, en ocasión del aniversario 89 de su fallecimiento, víctima de la tuberculosis.

En su cuenta de Twitter, el mandatario expresó: “Día de homenaje a un grande de las letras y de la Revolución en Cuba: Rubén Martínez Villena, comunista, abogado, poeta y líder de la revolución del 33.

Roa lo definió como «la esperanza más alta y más noble de la juventud cubana». Su obra inspira”.

En otro tuit señaló que “la salida del cortejo fúnebre con los restos mortales de Villena, velados en el Palacio de los Torcedores, se convirtió en gran manifestación de duelo popular, según recogió la prensa de la época”.

Según recuerda este lunes en su página oficial el Partido Comunista de Cuba, Villena “perdió la última batalla contra la tuberculosis el 16 de enero de 1934, con casi 35 años que cumpliría el 20 de diciembre”.

Añade que “así culminó la existencia física del gran dirigente revolucionario e intelectual, que al decir de su compañero de lucha Raúl Roa: «Desafió mil veces la muerte y quemó alegremente su vida», una metáfora que no pudo ser más realista para entender la existencia de este ser extraordinario”.

Se inició en las luchas políticas con solo 23 años en 1923, como uno de los protagonistas principales de la Protesta de los Trece, de un grupo de jóvenes intelectuales quienes irrumpieron en un acto oficial presidido por un corrupto funcionario del gobierno de turno, e interrumpieron su discurso. Entonces, el joven revolucionario le imputó su falta de autoridad moral.

Ese momento constituyó la irrupción en la vida nacional de la primera generación que retomaría el pensamiento revolucionario después de la frustración del ideal independentista de José Martí tras la intervención de Estados Unidos en la guerra de independencia y el establecimiento de una república sometida a sus intereses.

Con su incansable labor política Villena se convirtió en una figura clave de esa generación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310655-recuerda-presidente-de-cuba-ejemplo-de-destacado-revolucionario>



Radio Habana Cuba